

1959.6.4

(第3種郵便物)



秋田市で行われた「ペラルーシ共和国医学研修医の歓迎会」

## 研修頑張つて

ペラルーシの医師を歓迎

秋田友好協会

郵政省国際ボランティア貯金の寄付金配分によつて、ペラルーシ共和国（旧ソ連・白ロシア共和国）から秋田大医学部に研修に訪れてゐる医師四人の歓迎会が二十五日夜、秋田市のホテルで行われた。秋田ペラルーシ友好協会（渡部義種）の主催。

研修に訪れているのは、整形外科医のペスカリチュク・ポール・イヴァノヴ

来日、一一三ヶ月間の予定で、秋田大医学部の整形外科、第一外科、小児科などに研修している。歓迎会には同友好協会の会員や郵政省関係者、秋田大医学部関係者など約三十人が出席。渡部会長が「日本がお出で。渡部会長が「日本に帰国するセルゲイ・キシ

ユクル・ウラヂミロヴィチさん（二）、アレクサンドル・アンドレイキューク・エヴァニエヴィチさん（三）の送別会も行われた。

またこの日は、興奮医学留学生として一年間、秋田大医学部で研修し、今月末に帰国するセルゲイ・キシ

ユクル・ウラヂミロヴィチさん（二）、アレクサンドル・アンドレイキューク・エヴァニエヴィチさん（三）の送別会も行われた。